

Queridos hermanos y hermanas en la fe,

Es una alegría dirigirnos a vosotros desde **FEREDE** para invitaros a participar en la conmemoración del **Día del Preso**, que celebraremos el próximo **1 de marzo**. Bajo el lema **“Verdaderamente Libres” (Juan 8:36)**, queremos recordar que la verdadera libertad no depende de las circunstancias externas, sino de la obra redentora de Cristo, quien restaura el corazón y renueva la vida de todo aquel que se acerca a Él.

Este día nos ofrece la oportunidad de acercarnos con compasión a quienes viven la realidad de la privación de libertad y de renovar nuestro compromiso con el ministerio penitenciario, tan necesario y tan profundamente evangélico.

Este año deseamos seguir profundizando en cuatro áreas fundamentales que sostienen y fortalecen este ministerio:

1. Anunciar el evangelio

La misión de la Asistencia Religiosa Evangélica es llevar la luz del evangelio a las personas privadas de libertad. Allí, donde a veces abunda la desesperanza, proclamamos que en Cristo pueden ser **verdaderamente libres**, experimentando un cambio genuino y transformador en sus vidas.

2. Brindar apoyo espiritual y emocional

Como Iglesias, somos llamados a acompañar con amor a quienes han decidido seguir a Jesús. Queremos ser una presencia que consuele, escuche y sostenga; un recordatorio de que, incluso en medio de situaciones difíciles, Dios permanece fiel y cercano a cada uno de sus hijos.

3. Fomentar la reinserción social

La libertad en Cristo se extiende también al proceso de reconstrucción de la vida fuera de prisión. Por ello, animamos a las Iglesias a recibir con los brazos abiertos a quienes, tras cumplir su condena, buscan iniciar un nuevo camino. Nuestra acogida puede ser clave para que experimenten dignidad, restauración y nuevas oportunidades.

4. Promover la participación comunitaria

Creemos que este ministerio es responsabilidad de todo el cuerpo de Cristo. Os animamos a mencionarlo en vuestras congregaciones, a orar por él y a impulsar a quienes sientan el llamado a formarse y servir como capellanes o voluntarios. Cada gesto cuenta en la misión de llevar la libertad de Cristo a quienes más lo necesitan.

Queridos hermanos, os invitamos a compartir esta convocatoria en vuestras Iglesias y comunidades. Unidos, y confiando en la guía del Espíritu Santo, podemos ser instrumentos de esperanza y de verdadera libertad para muchos.

Que el Señor bendiga nuestros esfuerzos y dirija nuestro servicio para su gloria.

Con gratitud en Cristo,



Julio García Celorio

Consejero de Asistencia Religiosa Evangélica de FEREDE

“De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas.” 2 Corintios 5:17